

Intitulé de l'épreuve : Chinois - Traduction

Nombre de copies : 1

Numérotez chaque page (dans le cadre en bas de la page) et placez les feuilles dans le bon sens.

la résolution des problèmes en Mer de Chine du Sud par le dialogue est la voix générale que partagent les pays de l'Association des Nations de l'Asie du Sud-Est (ANASE) :

Agence Xinhua - 8 juin 2024 .

Récemment, dans leur soutien des opérations de liberté de navigation américaine, les Philippines ont pénétré l'espace des archipels chinois de Mer de Chine du Sud, et y ont organisé différents exercices militaires conjoints avec les Etats-Unis et leurs alliés. Les analystes* plupart des Etats de l'ANASE souhaitent que l'espace de la Mer de Chine méridionale conserve la stabilité et la paix. L'attitude d'Anwar témoigne de cette voix commune. Les Etats-Unis ont créé des dissensions contradictoires pour leurs propres intérêts hégémoniques en Mer de Chine, que les Philippines, par leur soutien aux opérations, continuent de provoquer, nuisant de la sorte à la stabilité et l'enrichissement commun de la région, sans bonne conscience.

Les analystes indiquent que l'Asie est la région du monde avec le plus grand potentiel de croissance et de dynamisme; cet enrichissement de l'Asie tire son profit de la stabilité pacifique à long terme du contexte régional.

Il y a peu, les pays de l'ANASE ont émis un appel en faveur de la paix. Le président indonésien élu s'est exprimé lors du 21^e Dialogue de Shangri-La pour la nécessité de construire des relations amicales entre Etats frontaliers afin qu'une sécurité* monte au niveau

N°
112

réelle soit atteinte : "la coopération est l'unique route vers la prospérité et l'harmonie." lors du Dialogue, le ministre de la Défense singapourien M. Yongchong Huang s'est aussi exprimé dans son discours pour que, dans les prochaines années, le Dialogue de Shanghai la espère continuer de transmettre ce même message ; que l'Asie doit éiter le développement des conflits. lors de sa visite en Chine en avril, le chef de la diplomatie vietnamienne a exprimé que le Vietnam souhaitait collaborer avec le Chine pour atteindre une compréhension mutuelle de haut niveau, pour gérer convenablement les différends, promouvoir fortement la coopération en mer et les discussions autour du "standard de comportement maritime", afin de maintenir la stabilité en Mer de Chine méridionale.

Nº
31...

•

N°
41...

Intitulé de l'épreuve : Chinois - Composition

Nombre de copies : 1

Numérotez chaque page (dans le cadre en bas de la page) et placez les feuilles dans le bon sens.

2020年后中国失业率上升所带来的社会及政治影响：

作为新冠疫情的传染中心，从2020年之后，中国受到巨大的经济和地缘挑战。当时，大部分行业面对供应断链、破产、城市封锁等困难。在疫情的冲突下，中国经济最受影响。举劳动市场的例子，刚上完大学的年轻人面对最大的竞争力。2024年，35岁以下的失业率达到快20%。那么近来的失业率上升如何影响中国的社会及政治？

首先，失业上升带来不少的社会影响。

从几年来，中国发现老年化及独生子女政策的危险。同时老年化减少劳动，同时给年轻公民越来越多的负担和责任。目前，中国经济繁荣取决于70-80年代工人，未来的发展能有此阻止。

另外，失业率上升牵到相关的经济问题。消费者钱少，青年没有收入买房子并且无法得到生孩子的稳定背景。因为失业率高，所以老年化也变成中国社会的恶性循环。

再者，由于国家经济未来倾向恶化了，年轻人再也不愿意以回为主牺牲他们的身体健康和精神健康。“躺平”已经进入中国年轻人的思想。

接下来的政治也受到失业率的影响。

为了针对中国老年化的风险，共产党已经耽误工人的退休时间。以前的退休时间相当少，从55岁却达到65岁以上。那就是跟西方国家一样。新政策意味着年轻人比他们前靠工作

N°

1.1.2

时间及经济情况越长越难。

失业率高在于大部分失业者是找不到工作的大大学毕业生。因此中共推进蓝领工作机会和归农政策。只不过年青人民应该不愿意回到文化大革命时代同样的政策，又拒绝失去他们父母难得的社会地位。

不管是经济方面还是社会方面，疫情会造成很多的政治问题。因为年青人能感觉未来的可能性不丰富，所以将会发生民怨鼎沸的局势，害危对党的信任，给中国维稳系统带来严重的挑战。

总之，受到疫情的冲突下，中国经济面对多元不少的恶影响。我国的高层失业率上升正在走上堕落的道路，害危国家长期未来的发展支柱。

Nº

3.1...

Nº
41...